
  INDÚSTRIA DE MATERIAL BÉLICO DO BRASIL 
Vinculada ao Ministério da Defesa por intermédio do Comando do 

Exército 

   EXTRATO DA ATA DA 680ª REUNIÃO DE DIRETORIA 
 

No dia onze do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e dois, realizou-se na 
Indústria de Material Bélico do Brasil - IMBEL®, em sua Sede no Quartel-General do 
Exército, Bloco H, 3º Piso, Setor Militar Urbano, na cidade de Brasília-DF, a 680ª 
Reunião da Diretoria Executiva da IMBEL®, sob a presidência do General de Divisão 
R/1 Aderico Visconte Pardi MATTIOLI, Diretor-Presidente, do Cel R/1 Cesar 
Lourenço BOTTI, Diretor de Inovação e Vice-Presidente Executivo no Exercício, do 
Cel R/1 Renato Mitrano PERAZZINI, Diretor Administrativo-Financeiro, do Cel R/1 
Wagner Machado BRASIL, Diretor Industrial; do Dr. GUSTAVO Teixeira Mendes de 
Oliveira, respondendo pela Chefia da AGI; do Cel R/1 Cezar Augusto Carazzai 
CASTILHO, Chefe da APG, do Cel R/1 GIBSON Bartolomeu Gomes Junior, Chefe 
da AGTIC; do Cel R/1 RONALDO César Brasil de Souza, Chefe da FPV; do Cel R/1 
Luiz Marcelo Jannuzzi MARTON da FPV e do Cel R/1 GERLI dos Santos, Chefe da 
AGCP como Relator. 1º) Abertura: às 0900 horas, o Gen Mattioli, deu início à Reunião 
da Diretoria Executiva para deliberar sobre: Tratamento de efluentes, emissário de 
efluentes e Auto de Vistoria AVCB/Multas – relator Cel Ronaldo; Índice de Reajustes 
– relator Cel Perazzini; Assuntos Diversos: segurança da Informação, nova 
funcionalidade do PW – relator Cel Gibson e observação comportamental - relator 
Cel Augusto. 2º) Quanto ao primeiro tema – Tratamento de efluentes, emissário de 
efluentes e Auto de Vistoria AVCB/Multas – o Cel Ronaldo fez uma breve ambientação 
quanto ao assunto e, em seguida, passou a palavra para o Assessor de Projetos da 
FPV, Cel R/1 Luiz Marcelo Jannuzzi MARTON, para tratar sobre o andamento dos 
projetos relacionados - Tratamento de Efluentes; Emissário de Efluentes e Auto de 
Vistoria do Corpo de Bombeiros (AVCB); quanto ao Projeto Emissário de Efluentes, 
informou que as tratativas estão bem avançadas com o Departamento de Engenharia e 
Construção (DEC); por fim, o Cel Marton e o Cel Ronaldo se colocaram à disposição 
dos Diretores para prestarem outros esclarecimentos complementares, julgados 
necessários. Com a anuência da Diretoria Executiva, a proposta apresentada pelo 
Chefe da FPV com o objetivo de atender algumas das ações acima elencadas foi 
aprovada, por unanimidade, pelos Diretores presentes à Reunião de Trabalho. 3º) 
Quanto ao segundo tema Índice de Reajustes – o Cel Perazzini passou a tratar sobre a 
primeira questão, qual seja, a solicitação da FPV para a rescisão do Contrato de 
Cessão de Uso firmado entre a IMBEL e a Fundação Christiano Rosa (FCR). Após a 
apreciação do tema, a Diretoria Executiva, por unanimidade, concordou no sentido da 
FPV, fazer gestões junto à Fundação Christiano Rosa para que essa Instituição 
formalizasse o pedido de doação do imóvel a fim de submeter a questão à apreciação 
Conselho de Administração da IMBEL®. Em prosseguimento o Cel Perazzini passou a 
tratar sobre a segunda questão, qual seja, à solicitação da Secretaria e Administração 
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do Fórum da Comarca de Piquete/SP para a não aplicação de reajuste contratual. 
Após a apreciação do tema, a Diretoria Executiva, por unanimidade, acordou para que 
a Chefia da FPV fizesse gestões junto à Secretaria e Administração do Fórum da 
Comarca de Piquete/SP, objetivando que aquela Instituição formalize o pedido de 
doação do imóvel a fim de submeter a questão à apreciação Conselho de Administração 
da IMBEL®®; o Cel Perazzini passou a tratar sobre a terceira questão, qual seja, o 
Decreto Nº 10.854, de 10 de novembro de 2021 que Regulamenta as disposições 
relativas à legislação trabalhista. Finalizada a apresentação do tema, com a anuência 
da Diretoria Executiva, foi aprovado, por unanimidade, o prosseguimento do estudo e 
das ações decorrentes, com o objetivo de propor linhas de ação de adequação da 
IMBEL ao Decreto, ora em comento. O Cel Perazzini passou a tratar sobre a quarta 
questão, Cessão de Uso de área da FJF. Finalizada a apresentação do tema, a Diretoria 
Executiva deliberou, para que o assunto fosse melhor estudado por parte da 
DRADM/FJF, devendo o assunto ser reapresentado em nova Reunião de Diretoria para 
deliberação final, quanto ao requerido pela empresa interessada 4º) Assuntos Diversos 
Os temas relacionados na pauta de assuntos diversos deverão ser incluídos  na pauta da 
próxima reunião de trabalho da Diretoria Executiva, a ser agendada oportunamente pela 
AGCP. 5º) Encerramento: Como nada mais foi discutido, o Gen Mattioli encerrou a 
reunião de trabalho às onze horas e cinquenta minutos do dia 11 de fevereiro de 2022, 
sendo lavrada a presente Ata, a qual foi previamente lida, aprovada e assinada pelos 
Diretores presentes e por este Relator. 

 

 


